
ROTARY INTERNATIONAL
District 1650

René Permarole
Gouverneur 2006-2007

Lettre n° 9 – Mars 2007

« Instruisez un garçon, vous aurez éduqué un homme ; élevez une fille, vous aurez civilisé une
famille » (« L’Antilope Blanche » Valentine Goby - Prix du RI 2006)

Cher(e)s Ami(e)s

En ce mois de mars, notre Président Bill Boyd nous demande de réfléchir aux problèmes de l’alphabétisation
et de l’illettrisme car, comme il le souligne, nous avons chez nous des hommes et des femmes qui sont des
illettrés ce qui, pour s’insérer dans la société, est bien évidemment un lourd handicap. Je sais que certains
d’entre vous font du soutien scolaire mais on oublie assez souvent le problème de l’illettrisme. Je vous
propose donc, en ce mois de mars, de vous renseigner si dans votre ville, votre club ne pourrait pas
apporter son aide dans ce domaine.

Nous intervenons, vos actions le montrent, pour aider nos amis d’Afrique, du Moyen Orient, d’Asie ….par
l’envoi de livres, cahiers, crayons… et nous devons poursuivre cette aide car l’instruction est la base de la
liberté de l’individu. Elle lui permet de ne pas subir, de faire face et de s’exprimer.

Ensuite, je voudrais aussi vous donner quelques informations.

D’une part, le succès du premier séminaire de gouvernance (leadership) à Vannes le 3 mars qui incite, aux
dires des participants, à un développement et un approfondissement de ce type de séminaires ressentis
comme un besoin.

D’autre part, nous allons avoir prochainement :
 Le séminaire « Découverte du Rotary » les 14 et 15 avril prochain à l’hôtel Mercure à Vannes

(début le samedi à 14 h ; fin le dimanche après le déjeuner). Le secrétaire de District va envoyer à
tous les présidents et aux nouveaux rotariens, les informations nécessaires. Ce week-end s’adresse
en priorité à ces derniers et à leurs conjoints mais bien entendu ceux qui veulent se « retremper »
dans le Rotary seront les bienvenus.

 un mini Ryla à Brest du 19 au 21 avril. Les informations (lieu, programme…) vont être adressées
aux Présidents des clubs prochainement.

Enfin nous allons recevoir l’équipe brésilienne de L’EGE à la mi-avril et il serait bon également que les clubs
contactés mettent en place une équipe pour établir un programme, se répartir les membres de l’équipe
(hébergement/ restauration) et à ce sujet, je me permets de rappeler que les jeunes professionnels ne
doivent pas changer trop fréquemment de domicile. A ce sujet, l’équipe américaine de l’EGE de Brigitte
venant en novembre, je demande aux Présidents actuels de permettre à leur successeur de « partir en
chasse » de candidats.

Pour terminer, le SFPE de la promo 2007/2008 va bientôt avoir lieu : félicitations aux Présidents élus, à
Brigitte et je souhaite à la grande équipe du District 2007/2008 beaucoup d’énergie, du courage et le succès
des actions qui seront entreprises en continuant d’ « ouvrir la voie à un nouveau rotary et de meilleurs
rotariens ».

Cordialement

René


